

# MACRON DOIT RESPECTER LE VOTE DU PEUPLE

APPEL UNITAIRE À SE RASSEMBLER DANS LE JURA

**SAMEDI 07 SEPTEMBRE  
À LONS LE SAUNIER,  
PARC DES BAINS**

Après avoir convoqué les différents partis et écouté l'extrême droite dire, elle aussi, qu'elle censurerait un gouvernement du Nouveau Front Populaire, Macron a refusé de nommer Première Ministre Lucie Castets.

Pourtant, le Nouveau Front Populaire (NFP) est arrivé en tête du scrutin des 30 juin et 7 juillet. Il y est parvenu parce qu'il est le plus engagé dans la lutte contre le danger d'extrême droite et parce qu'il a proposé un programme qui vise à améliorer la vie quotidienne le plus vite possible, à abolir cette réforme des retraites, rejetée par la majorité de la population en 2023. Conscient de la faiblesse de sa majorité relative, le NFP avait proposé de travailler à des discussions à l'Assemblée pour parvenir à des accords sur des propositions comme le SMIC à 1600 euros net (2080 brut) ou la taxation des super-profits.

Macron a refusé cette possibilité parce qu'il veut, malgré le désaveu infligé par les électeurs/trices, continuer à imposer une politique antisociale. Les organisations syndicales porteront à cette rentrée la colère des salarié.es et des privé.es d'emplois.

Nous appelons la population à la mobilisation pour imposer un gouvernement issu des urnes, comme le veut la démocratie. Un gouvernement qui, tout de suite, réponde à l'espoir d'une vie meilleure pour le plus grand nombre, un espoir né du vote pour le Nouveau Front Populaire. Pour faire entendre la voix du peuple, nous serons dans la rue le samedi 07 Septembre à 14h30 au Parc des Bains, en direction de la préfecture.

